

Europa rehúsa hablar con Grecia bajo la amenaza del referéndum

Última petición griega: un tercer rescate de al menos 30.000 millones en dos años

Respuesta europea: puede haber concesiones, pero no antes del referéndum

Opciones de Tsipras: consulta con riesgo de salir del euro o volver al diálogo

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**
El Eurogrupo, tras una reunión de urgencia, rechazó ayer la petición *in extremis* del Gobierno de Grecia de extender el rescate que expiraba anoche. Tampoco negociará un tercer programa de ayuda financiera hasta que se celebre el referéndum griego previsto para el domingo. El primer ministro

heleno, Alexis Tsipras, formalizó la petición por sorpresa, a escasas horas de que concluyera el rescate actual. A medianoche vencía un pago de 1.500 millones al FMI que su Gobierno ya anunció que no pagará después del fracaso de las negociaciones. La canciller alemana, Angela Merkel, avanzó antes de la reunión del Eurogrupo

que no hay margen para negociar con el Gobierno de Tsipras hasta que se celebre el referéndum, en el que los griegos están llamados a pronunciarse sobre una oferta de los acreedores que ya ni siquiera está sobre la mesa. El presidente de la Comisión, Jean-Claude Juncker, le hizo previamente a Tsipras una última propuesta: al-

guna concesión adicional, un plan de inversiones de 35.000 millones y una promesa en firme de reestructuración de la deuda. A Grecia le quedan por pagar otros 29.000 millones de euros en diversos plazos hasta 2017. Y, sin el rescate, se esfuman 16.000 millones en ayuda financiera por parte de Europa. **PÁGINAS 3 A 6**

Mas presenta un pliego de "agravios" a Cataluña de 100 páginas

El Gobierno de CDC acusa a Rajoy de una "ofensiva premeditada"

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**
El Ejecutivo de Artur Mas pisó ayer el acelerador de la campaña para las elecciones catalanas del 27 de septiembre con el lanzamiento de *Crónica de una ofensiva premeditada*. Se trata de un manual de 100 páginas de "menosprecios y ataques" a Cataluña —atribuidos al Gobierno de Mariano Rajoy— con el que los nacionalistas pretenden reforzar su perfil nítidamente independentista tras la ruptura con sus socios democristianos de Unió Democràtica. **PÁGINA 15**

Iglesias convoca unas primarias de trámite para controlar Podemos

FRANCESCO MANETTO, **Madrid**
Podemos ha impuesto unas primarias para las elecciones generales que aseguran el triunfo de Pablo Iglesias, secretario general de la formación, y su equipo, además de garantizar a la cúpula el control de las listas, que para el Congreso de los Diputados serán de circunscripción única. La dirección evita así una pugna real con los equipos competidores. Los resultados se conocerán el 24 de julio. **PÁGINA 16**

ADEMÁS

China acepta limitar la contaminación

El Gobierno chino dijo ayer en una cumbre del clima en Francia que está dispuesto a reducir las emisiones de gases contaminantes antes de 2030. **P8**



Rousseff y Obama liman asperezas en Washington **P8**

El corresponsal de EL PAÍS, obligado a salir de Egipto **P10**

La UE no eliminará el 'roaming' hasta 2017 **P35**



Miles de personas se manifestaron ayer en Atenas a favor de que Grecia pacte con sus acreedores y evite la quiebra. / J.-P. PELISSIER (REUTERS)

La camisa de fuerza dorada

Joaquín Estefanía

PÁGINA 4

El ala europeísta del Gobierno empuja a Tsipras a negociar

PÁGINA 4

Obligar a Grecia a ceder

Joseph. E. Stiglitz

PÁGINA 14

Un estudio del INE revela que la localidad con renta más alta de España es Pozuelo

Los ricos en Madrid y los parados en Cádiz

Los tres municipios españoles con menos desempleo y más renta son madrileños; los tres donde las colas del paro son más largas, de Cádiz. Y ni una de las ciudades en las que los hogares tienen más ingresos es capital de provincia. El estudio *Urban audit* sobre el nivel de vida en 109 ciudades españolas, elaborado por el Instituto Nacional de Estadística, si-

túa a la cabeza de esta clasificación al acomodado municipio madrileño de Pozuelo de Alarcón, con 54.543 euros de media. En la cola del nivel de renta figuran los 7.985 euros de Torrevieja (Alicante), según datos de 2012. Pozuelo es también la localidad con menos tasa de paro, el 9,4%, frente a Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) y su 49,6%. **PÁGINA 21**

México
VIVIRLO PARA CREERLO

RIVIERA MAYA 776€ Vuelo + 7 Noches + Traslados Riu Lupita ***** TI	MÉXICO COLONIAL 1.793€ Circuito de 11 días Visitando: México DF, Pátzcuaro...
---	--

LOGITRAVEL.com
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.